

## 安岐図書館に杵築藩の歴史まとめた冊子を寄贈

5月28日(金)、杵築史談会の久米忠臣会長が安岐図書館を訪れ、杵築藩の歴史などをまとめた冊子120冊を寄贈していただきました。

久米会長は「貴重な史料もあります。皆さんに是非活用していただきたい」と話していました。



## 文部科学大臣表彰

教科書の供給事業に45年以上従事し、学校教育の充実発展に貢献された方々に贈られる「教科書供給功労者表彰」の表彰式が5月27日(木)、東京都で行われ、国東町田深の國廣汪一さん(国広書店)が文部科学大臣表彰を受けられました。



## ほたるウオーキング in 朝来

6月5日(土)、安岐町朝来地区で「NPO法人ほたる」(植田和彦理事長)主催の「第2回ほたるウオーキングin朝来」が開催されました。

市内外から約70人が参加し、「史跡めぐりと森林浴ウオーキング」として、旧朝来小学校グラウンドから地区内の文化財などを巡る5kmのコースで行われました。また、日が暮れてからは、朝来野川沿いでホタル観賞ウオーキングが行われました。



## 中学生に自転車用ワイヤロックを寄贈

国東警察署と国東地区防犯協会は、平成22年度非行防止重点地区・マナーアップ活動協力校に指定されている国東中学校の1年生(111人)に自転車用「ワイヤロック」を贈りました。

5月28日(金)、国東警察署で贈呈式が行われ、農木寿郎署長から生徒代表の織田真歩さんへワイヤロックが手渡されました。



## 第13回 武蔵町ホタルまつり

6月5日(土)、「第13回武蔵町ホタルまつり」が武蔵町麻田の報恩寺公園で行われました。ステージイベントでは、武溪保育所園児の遊戯や武蔵西小学校児童のホタルの歌の合唱、内田龍神太鼓の演奏などが披露され、訪れた多くの人でにぎわいました。



## 「武蔵町ホタルを育てる会」河川功労者表彰

河川清掃やホタルの養殖・放流などに取り組んできた「武蔵町ホタルを育てる会」(末綱元一会長)は、長年の河川愛護活動が認められて日本河川協会から「河川功労者表彰」が贈られました。

末綱会長は「これからも地域の子どもたちと一緒にホタルの愛護活動を続けていきたい」と話していました。

▶  
ホタルまつり会場で軸丸恒宏国東土木事務所長(右)から表彰状を受け取った末綱会長



## 国東スロバキア・オペラ交流センターが寄付

6月21日(月)、国東スロバキア・オペラ交流センター代表の手嶋欣一さんと事務局の富永六男さんが市役所を訪れ、教育に役立ててほしいと、5万円を寄付していただきました。なお、スロバキア国立オペラの公演は今回で6回目となり、毎年市内の中学生が招待されています。

